

14.45

Abgeordneter Mag. Dr. Wolfgang Zinggl (PILZ) (zur Geschäftsbehandlung): Frau Präsidentin! Sie haben uns soeben in der Gesprächsrunde der Klubobaleute, in der Stehpräsidiale, versprochen, dass Sie sich dafür entschuldigen. Das habe ich jetzt nicht vernommen. – Danke.

14.45

Präsidentin Anneliese Kitzmüller: Herr Abgeordneter Rossmann, es tut mir leid, dass ich das zuvor übersehen habe. Ich bitte Sie, die Entschuldigung anzunehmen, und bitte Sie jetzt zum Rednerpult. (*Allgemeiner Beifall.*)

Ich darf Ihnen, Herr Abgeordneter, jetzt das Wort erteilen. – Bitte schön.